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Основы права/
Fundamentals of Law

	Краткое содержание учебной дисциплины / Brief summary
	Учебная дисциплина «Основы права» занимает одно из центральных мест в социально-гуманитарной подготовке современного специалиста. Она способствует развитию общей культуры и социализации личности обучающихся, воспитанию осознанного понимания необходимости соблюдения правовых норм, чувства ответственности за результаты своей деятельности. Компетентность в области правовых знаний в настоящее время является одной из ключевых составляющих успешной деятельности любого специалиста.
	The academic discipline "Fundamentals of Law" occupies one of the central places in the social and humanitarian training of a modern specialist. It contributes to the development of general culture and socialization of the personality of students, the education of a conscious understanding of the need to comply with legal norms, a sense of responsibility for the results of their activities. Competence in the field of legal knowledge is currently one of the key components of the successful activity of any specialist.

	Формируемые компетенции / The formed competences
	Обладать способностью грамотно использовать основы правовых
знаний в различных сферах жизнедеятельности, владеть навыками поиска нормативных правовых актов, анализа их содержания и применения в непосредственной профессиональной деятельности.
	Have the ability to competently use the basics of legal knowledge in various areas of life, possess the skills of searching for regulatory legal acts, analyzing their content and applying them in direct professional activities.

	Результаты обучения / Learning outcomes
	Знать:
 - сущность государства и права;
-  основные юридические понятия и определения;
- систему законодательства Республики Беларусь;
-  основные методы защиты своих прав и законных интересов. Уметь:
 - характеризовать особенности основных отраслей права;
-  характеризовать тенденции правовых процессов в Республике
Беларусь;
-  характеризовать правовое положение личности;
- характеризовать систему и компетенцию государственных органов;
- анализировать роль права в регулировании общественных отношений;
-  анализировать конкретные правовые ситуации в сфере трудовых, гражданских и семейных отношений;
-  анализировать отдельные нормативно-правовые акты.
Владеть:
-  знанием о системе общеправовых понятий и о нормах действующего
законодательства;
-  умением методологически грамотно анализировать правовые явления;
-  навыками поведения в условиях демократического социального
правового государства.
	Know:
- the essence of the state and law;
- basic legal concepts and definitions;
- the legislative system of the Republic of Belarus;
- basic methods of protecting one's rights and legitimate interests. Be able to:
- characterize the features of the main branches of law;
- characterize the trends of legal processes in the Republic
of Belarus;
- characterize the legal status of an individual;
- characterize the system and competence of state bodies;
- analyze the role of law in regulating public relations;
- analyze specific legal situations in the sphere of labor, civil and family relations;
- analyze individual regulatory legal acts.
Possess:
- knowledge of the system of general legal concepts and the norms of current
legislation;
- the ability to methodologically competently analyze legal phenomena;
- behavior skills in a democratic social
state governed by the rule of law.

	Семестр изучения / Semester of study
	6-05-0511-04 - 4 семестр,
6-05-0521-01 - 2 семестр
	6-05-0511-04 - 4th semester,
[bookmark: _GoBack]6-05-0521-01 - 2nd semester

	Трудоёмкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units
	3
	3

	Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hours of students' class work and hours of self-directed learning
	108 часов, в том числе 54 аудиторных.
Распределение аудиторных часов по видам занятий: лекции - 30 часов, семинарские (практические) занятия - 24 часа.
	108 hours, including 54 classroom hours.
Distribution of classroom hours by types of classes: lectures - 30 hours, seminars (practical) classes - 24 hours.

	Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification
	Зачет
	Credit



